



Hallo Ihr lieben Bekannten,  
Freunde,  
Nachbarn,  
Onkel und Tanten,  
oder einfach



liebe Dahlheimerinnen und liebe Dahlheimer,

wir bedanken uns für Eure Treue und Euer Mitwirken  
beim 3. Straßenfest des Freundeskreis Dahlheim  
im allseits beliebten Wallfahrtszentrum von  
Wolfgang und Erika Trebing im Sittigweg.

Bei perfektem Wetter und sternenklaarem Himmel habt Ihr es  
wieder zu einer spitzenmäßigen Fete gemacht, die bald,  
so oder so, wiederholt werden muss.

Wir bedanken uns außerdem ganz herzlich bei  
allen Helferinnen und Helfern für ihre tolle Unterstützung,  
Sach- und Gesangsspenden in jeglicher Form  
und dass uns Bier und Schnaps nicht ausgegangen sind ☺

Wir hoffen,  
dass Euch das Fest genauso viel Spaß gemacht hat wie uns  
und dass wir uns bei dem nächsten Straßenfest wiedersehen.



Mit freundlichen Grüßen  
Euer Freundeskreis Dahlheim

